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広告

「マイタウンいちかわ」
「マイタウンいちかわ」のバックナンバーは、

 市公式Ｗｅｂサイト「インターネット放送局」でご覧になれます。
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市川市住民基本台帳人口（7月31日現在） ▶ 471,922人　男 240,182人  女 231,740人  227,413世帯

J:COM（CATV）

デジタル11ch 市制施行80周年記念⑥
市川市 ときの歩み、そして未来へ（大柏村）
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市公式フェイスブックに掲載した
市内の話題・出来事をお届けします。

市公式フェイスブックで…よりタイムリーな情報を
https://www.facebook.com/city.ichikawaトピックス

４,１２９人（8月26日現在）
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市川市役所フェイスブック 検索

　市制施行80周年を記念して行われ
るプロジェクションマッピングをご存知
ですか。建物に映像を投影し、建物と映
像との融合を楽しむ今話題のイベントで
す。東京駅やテーマパークなど各地で行

われ、人気を集めているため、ご存知の
方も多いのではないでしょうか。これが
10月に市内にある県立現代産業科学
館で行われます。テレビなどでは見たこ
とがある人は多いかもしれませんが、直

接見るプロジェクションマッピングは迫
力が違うと聞いたことがあります。私も
直接見たことがないため、今から楽しみ
でなりません。みなさんもぜひご来場く
ださい。

広
報

　パートナーシティ締結10周年を記念
して7月に市川市公式代表団がローゼ
ンハイム市を訪問しました。その際、市
川ローゼンハイム都市間
交流クラブ会長から、東日
本大震災の被災地である
岩手県大槌町の震災孤
児のために役立ててほし
いと義援金目録を手渡さ
れました。義 援 金 額は
5,000ユーロです。大槌町
では本市の職員２名が被
災地復興支援の派遣職
員として活躍しています。

　大久保市長は大槌町役場を訪れ、
大槌町長と会談後、義援金目録を渡し
ました。

　午前９時30分から11時まで、炎暑の行徳駅前で小学校２年生の男の子から70
代まで14人のガーデニング・ボランティアと職員10人がともに汗を流しました。
　ボランティアも長い方だと
花植えも４回目。タワーの植え
付けは、花苗をスポンジで巻
いてからカセットに入れてス
トッパーを装着、最後に水に浸
してからタワーにセット・・・という
たいへんな手順ながらも手馴
れた様子でテキパキと作業し
てくれました。
　炎熱の作業に道行く人か
らはいつも以上の励ましと感
謝の言葉をいただきました。

ローゼンハイム市から
市川市経由で大槌町へ

「協働の花」は暑さに負けない
熱いココロで咲かせます

8月19日

　市川市では女子野球も盛んです。
　市川市少年野球連盟女子選抜チーム
(市川ガールズ)の選手が市長表敬訪問しま
した。
　市川ガールズは、市川市の少年野球
チームで活躍する小学校5・6年生の女子
選手の中からセレクションで選出された20

人の女子選抜チームで、「第１回少年野球
選抜女子千葉県大会」に出場し、準優勝し
ました。準優勝チームは「第８回NPBCUP
女子交流選抜学童軟式野球大会」に出場
します。キャプテンの岩崎さんは「チーム一
丸となって関東制覇を目指して頑張りま
す。」と市長に意気込みを語りました。

　自閉症カンファレンス NIPPON 2014が早稲田大学
のキャンパスで行われました。
　この会議は、自閉症(ASD)を正しく理解し、支援する
ための国内最大の専門会議です。その分科会で本市

「あおぞらキッズ」の取り組みが発表されました。
　「子どもやお母さんたちが笑顔になってくれることがう
れしい。そのために少しでも力になれれば。」と発表者の
宮田主査。「卒園後も継続した支援が行えるように他
の機関とも連携をとって行きたい。」と話してくれました。

明るく。くじけない。少年野球
女子選抜チームが関東大会へ

全国規模の会議で
市川市の取り組みを発表

8月6日

8月24日

7月26日


